



24.01.2024 14:04 CET

## Landtagsbesuch mit politischer Diskussion der Jugendbotschafter\*innen

Auf Einladung der Petra-Kelly-Stiftung, vertreten durch die Bildungsreferentin Bianca Dietz, nahm MdL Florian Siekmann die Jugendlichen sowie DEIN MÜNCHEN-Teammitglieder Dr. Rebecca Gutwald und Veronika Hofstätter in Empfang, führte durchs Gebäude und dessen politisch-historische Geschichte. Bianca Dietz brachte der Gruppe das Konzept einer politischen Stiftung nahe sowie den Fokus der Kelly-Stiftung.

Ein großes Highlight war die Einführung in die politischen Abläufe und vor allem die Diskussion im Plenarsaal. Die Jugendlichen, die sich bereits seit einem Jahr für das Thema Bildungsgerechtigkeit für junge benachteiligte

Menschen engagieren, fragten im Austausch mit Florian Siekmann, z.B. nach Gründen für die unterschiedliche Behandlung von Mittelschulen und Gymnasien, die Problematik der frühen Selektion in der Grundschule, die tatsächliche Durchlässigkeit der Bildungswege, Auswirkungen der fehlenden Lehrkräfte und Nachmittagsangebote. Der intensive Dialog der Gruppe mit Florian Siekmann, der wertschätzend und interessiert auf die Perspektiven der Jugendlichen einging, machte den Besuch zu einem wichtigen Element der politischen Arbeit der Jugendbotschafter\*innen.

Wir danken Florian Siekmann, Bianca Dietz und der Petra-Kelly-Stiftung herzlich für diesen spannenden Nachmittag!

---

DEIN MÜNCHEN ist eine 2014 gegründete, gemeinnützige und unabhängige Organisation mit der Vision eines völlig neuen Gesellschaftskonzeptes, indem alle jungen Menschen, ungeachtet ihrer sozialen Herkunft, die gleichen fairen Chancen erhalten, an unserer Gesellschaft teilzuhaben. Um aus der Idee Wirklichkeit werden zu lassen, setzt DEIN MÜNCHEN an der Basis an und verhilft finanziell und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen sich am Münchner Gesellschaftsleben zu beteiligen. Langfristige Hilfe zur Selbsthilfe bildet dabei das Herzstück des Engagements, die positive Persönlichkeitsentwicklung der Heranwachsenden im Fokus. Über gezielte Programme erhalten die jungen Menschen nicht nur Zugang zu Bildung, Kultur und Sport sondern bekommen vor allem das nachhaltige Selbstwertgefühl und wichtige Kompetenzen vermittelt, die es für eine selbstbestimmte Zukunft braucht, um so einen wertvollen Beitrag zu einer vielfältigeren und produktiveren Gesellschaft leisten zu können. Mehr als 6.000 Kinder und Jugendliche konnte DEIN MÜNCHEN bereits erfolgreich auf ihrem Weg begleiten. Einige von ihnen sind heute als Jugendbotschafter\*innen aktiv, um die Hilfe, die sie selber erhalten haben, an andere weiterzugeben. DEIN MÜNCHEN macht #mutaufzukunft.

## Kontaktpersonen



**Veronika Hofstätter**

Pressekontakt

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

[presse@dein-muenchen.org](mailto:presse@dein-muenchen.org)

+49 89 1893 45914